

## Montigny-PUC (16/04/2023)

Il y avait du monde à Couderc en ce beau dimanche ensoleillé pour assister à la dernière rencontre de nos Mont'Eigneuses dans ce championnat de fédérale 2 qui offre, hélas, bien peu d'occasions de jouer aux équipes qui n'ont pas la chance de se qualifier en phases finales. Du monde, et même du beau monde: le Président en personne, rapatrié en jet privé de sa châtellerie vendéenne, quelques Ignobles venus offrir aux rayons du soleil leurs trognes rougeaudes marquées par tant de combats menés chopine en main près des pompes à bière franciliennes, et nombre d'enfants venus encourager leurs mamans de leurs douces voix qui feraient passer Axl Rose pour un baryton. Bref, la main courante de Couderc était "the place to be" hier, et c'est tant mieux pour nos valeureuses ignymontaines qui le méritaient bien.



On a vu un beau match, avec deux mi-temps miroirs l'une de l'autre. Dans le 1<sup>er</sup> acte, les pucistes n'ont quasiment passé la ligne centrale que sur leurs engagements. Les Mont'eigneuses ont outrageusement dominé les débats, campant dans les 30 mètres violets avec autant de constance que Patrick Chirac aux Flots Bleus. Et pourtant, la mi-temps ne fut atteinte que sur le score de 10-0, 2 petits essais seulement inscrits dans le 1<sup>er</sup> quart d'heure, le premier par Emma après une longue action où le ballon a volé de droite à gauche des 22 pucistes avant de finir en coin à droite, le second par Speedy Lulu qui a opportunément suivi un coup de pied de Camille TheFrog mal réceptionné sur la ligne médiane par le PUC: pas le temps pour l'arbitre de siffler l'en-avant, Lulu était déjà entre les poteaux... La domination fut stérile de là jusqu'à la mi-temps, la faute notamment à 2 cartons blancs récoltés par Camille TheFrog et Valentine.

En seconde mi-temps, on prend les mêmes et ... on inverse. Vexées par leur prestation initiale, les Pucistes attaquent pied au plancher en investissant durablement le camp vert. Percussions, passes au contact, soutien dans l'axe, tout y est. Mais les vertes, vous le savez chers lecteurs, aiment le chocolat. Les placages ne sont pas toujours offensifs, mais on fait tomber et on se relève illico pour asséner le prochain placage, suivant ainsi l'exemple de notre découpeuse en chef Lala qui remue plus de viande à chaque match que les bouchers de Rungis en une semaine. Résultat: la belle domination des violettes est stérile et ce sont au contraire les Mont'Eigneuses qui reprennent progressivement possession du ballon et sécurisent le score dans le dernier quart d'heure avec 2 essais marqués par Lala, suite à une longue période de pilonnage de la ligne violette, puis par Lulu au soutien d'une magnifique relance initiée par Marina. Les Pucistes ont eu le mérite de ne pas baisser les bras et en ont été récompensées à la sirène par un bel essai transformé. Au final, 20 à 7 pour Montigny.

La saison régulière se termine donc avec une quatrième victoire et une cinquième place au classement, logique mais un peu frustrante au vu de la tournure de certains matchs. On fera mieux la saison prochaine!



Encore 2 blessées à déplorer, Lolotte et Zaza, toutes les deux au pied gauche (a priori pas de fracture), et une Greta attribuée sans coup férir à Camille TheFrog pour ses deux cartons blancs dans le même match, et sa belle crise de rage au second retour sur le banc. Personnellement, je trouvais que le coup de pied "Ave maria" de Momo (je tape et je prie que le ballon ne retombe pas dans les bras de la golgothe d'en-face lancée comme un frelon), ce coup de pied qui a bien

fait 3 mètres dont 1 vers le haut, méritait plus de considération de la part du GretaJury. Mais bon, on ne m'écoute jamais...

A noter que les Pucistes ont, comme il se doit pour ce club historique, respecté leur tradition d'humour potache en effectuant leur échauffement et la troisième mi-temps déguisés! Bravo à elles, et à leurs dirigeants pour perpétuer cet état d'esprit et cette fraîcheur.

Adichats

